

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #474

Por bajos costos, ciudadanos eligen matricular sus vehículos en Girón

El Monumento Nacional sigue teniendo buenas noticias. Una de ellas es que Girón ocupa el 5º puesto a nivel nacional después de grandes ciudades como Bogotá, Medellín, Cali y Envigado en obtener mayor índice de matrículas de vehículos. Actualmente, cuenta con un parque automotor de 269.153 vehículos (entre automóviles y motocicletas).

Las razones que han logrado esta posición se deben a que “manejamos los precios más bajos del Área Metropolitana. Conjunto a esto, los usuarios prefieren venir a nuestra secretaría por el excelente servicio prestado, al igual que por la eficiencia y agilidad a la hora de realizar el trámite correspondiente”, mencionó Elsa Arias Rodríguez, Secretaria de Tránsito de Girón

Una variada oferta de servicios, tarifas cómodas para el bolsillo de los ciudadanos y una excelente atención, hacen parte de las razones para elegir a tránsito de Girón. Por ejemplo, durante lo corrido del año 2017 se han registrado 10.581 matrículas de vehículos. Matricular un automóvil cuesta \$122.524 y una motocicleta \$69.995.

“Anteriormente un trámite se demoraba de dos a tres días, ahora por máximo se demora tres horas. Al igual que el servicio de matrícula que está de un día para otro y por mucho una hora demora en salir una matrícula inicial, todo es más ágil”, resaltó Juan Patiño, Asesor de Tránsito empresa Codiesel.

Con tarifas a bajo costo, mejores instalaciones para la comodidad de los usuarios y rapidez en trámites y respuestas, matricular sus vehículos en las instalaciones de Tránsito y Transporte de Girón es la mejor opción.

Girón, 06 julio de 2017

Alcaldía de Girón

Nit: 890.204.802-6

<http://www.giron-santander.gov.co>

PBX 646 30 30, Dirección: Carrera 25 Nª 30 32 Parque Principal Girón - Centro
Horario de atención: lunes a viernes de 08:00 a.m. a 12:00 m. y de 02:00 p.m. - 06:00 p.m